

A PARTIR DE ESTE FIN DE SEMANA

# Cortes de agua en la urbe serán mucho más largos

Incrementarán 12 horas más; ahora iniciará desde las 10 de la mañana

JOHANA ROBLES Y ALBERTO CUENCA

La reducción de 25% del suministro de agua potable procedente del Sistema Cutzamala cada fin de semana aumentará 12 horas más, es decir, pasará de 48 a 60 horas debido a que continúan los bajos niveles de almacenamiento en las siete presas que integran el sistema hidráulico.

La medida empezará aplicarse a partir del viernes 10 de julio, iniciando a las 10:00 horas y concluyendo a las 22:00 horas del 12 de julio.

La Comisión Nacional de Agua (Conagua), informó que la medida pretende ahorrar 3.2 millones de metros cúbicos de agua al mes con la finalidad de contar con reserva de agua, en caso de que no haya una recuperación suficiente en esta temporada de lluvia.

De acuerdo con Conagua, el hecho de que se presenten lluvias extraordinarias el DF no significa que llueva

en donde se encuentran las presas.

La medida continuará por tiempo indefinido o hasta que se regularice el suministro del Sistema.

Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la ciudad de México (SACM), aceptó que las lluvias no han logrado una recuperación de las presas, por lo que reconoció que la situación "no está sencilla".

Explicó que con las lluvias registradas la recuperación de las presas es de 10 millones de metros cúbicos. Los niveles actuales de las presas son de 318 millones de metros cúbicos, pero se requieren 540 millones.

"La realidad es que requerimos que llueva un poco más de lo normal porque desafortunadamente mayo y junio fueron meses que no llovió lo suficiente". Sin embargo, las precipitaciones registradas en lo que va del año están 80% por debajo del promedio.



ARCHIVO EL GRÁFICO

La disminución en la presión del líquido será indefinida

